
Ata da Reunião Conjunta das Diretorias da Associação Brusquense de Medicina (ABM) e do 

Sindicato dos Médicos de Santa Catarina/Brusque (SIMESC), realizada no dia cinco de julho de 

dois mil e vinte e dois, às vinte horas, na sede da ABM. 1. Abertura pelos presidentes da ABM e 

SIMESC. Os seguintes assuntos foram discutidos: 1. Abertura pelos presidentes da ABM e 

SIMESC. Realizada pelo Dr. Gustavo e pelo Dr. Mauro, às 20 horas. 2. Confirmação da próxima 

reunião - 02/08/2022. Confirmada a próxima reunião para o dia 02 de agosto de 2022. 3. Relatório 

contábil do exercício do mês anterior. A sra. Neide, contadora, leu o relatório contábil do mês anterior, 

incluindo também o referente à conta de estudos científicos, sendo aprovado. Foram discutidos os custos 

do CBM 2022, e os associados foram informados que ainda faltam alguns gastos e patrocínios a serem 

calculados nos próximos dias. 4. Leitura e correção da ata anterior. A ata foi lida pelo Dr. Gustavo 

e aprovada pelos presentes. 5. Leitura das correspondências e novos colegas. Nenhuma 

correspondência. Nenhum novo colega. 6. Relatos do FEMESC 2022. Neste ano, a ABM e o SIMESC 

foram representados pelos drs. Denys, Jonas e Juliana Cuchi, que participaram como espectadores das 

palestras do FEMESC. Como habitual, foram discutidos aspectos de qualidade de trabalho e 

remuneração dentro da Medicina, e alguns palestrantes fizeram observações reservadas a respeito do 

exercício da profissão médica, citando honorários menores, maior cobrança de planos e gestores, e 

aumento nos processos de judicialização. A ABM e o SIMESC contribuíram com a estadia e 

combustível para o evento. 7. Arraiá da ABM. O Dr. Gustavo informa que a organização está nos 

pontos finais, em parceria também com a UNIMED, para acontecer no dia 09 de julho no espaço Camisa 

7, havendo divulgação corrente e enfatizando a todos a participação. 8. Assessoria de imprensa e spot 

de rádio ABM / SIMESC. O Dr. Gustavo sugere assuntos para elaboração de matérias para o mês de 

agosto, destacando uma matéria maior sobre saúde masculina em virtude do dia dos pais. 9. Palavra 

livre / assuntos gerais. O Dr. Gustavo retorna um questionamento do Dr. Jonas a respeito do patrocínio 

do time de vôlei feminino. Em conversa com a Dra. Ana Kris, ela reconheceu que o time perdeu a 

identidade da associação, tendo em vista que muitas associadas não jogam regularmente. Ela agradeceu 

à ABM por toda a ajuda financeira nos últimos anos, e sugeriu também encerrar o patrocínio, retomando 

de forma pontual em momentos de campeonatos ou quando houver maior procura pelas associadas. 

Sem mais nada a tratar, em virtude do horário, a reunião é encerrada às 21:30. 
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